



Am Samstagabend, den 16.04.2022 zünden wir, nach zwei Jahren Pause, wieder das große Osterfeuer an, musikalisch untermalt von Livemusik mit drei Newcomer-Bands. Bereits ab 14 Uhr gibt es Basteleien und österliche Spiele.

Für den Ostersonntag haben wir den Osterhasen überreden können, im Gelände um das Peißnitzhaus jede Menge Eier zu verstecken. Ob Eltern oder Kind, Oma oder Opa, Hund oder Katze, alle können 14 bis 17 Uhr auf die Suche gehen.

Während der Osterfeiertage fährt auch wieder der Peißnitzexpress.